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Le Petit Tigre

« L’éducation est l’arme la plus puissante pour changer le monde. »
Nelson Mandela
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Bonjour, je me présente brièvement, 

je m’appelle Lise Denis, j’ai 23 ans. Il y a 
quelques jours j’ai repris le flambeau des 
deux volontaires en service civique au 
Foyer : Luna et Justine (page 6). J’ai choisi 
de m’accorder une année sabbatique pour 
effectuer un service civique international 
au Cambodge au sein de l’association 
AEC-Foyer Lataste. 

Pourquoi cette ONG, cette destination? 
Tout simplement parce que les causes 
de l’éducation et de la transmission 
me sont chères. J’ai eu la chance de 
porter de nombreux projets à travers la 
sensibilisation à l’éducation et au bien-être 
de la petite enfance durant des colonies de 
vacances, notamment avec des enfants de 
foyers, mais également par le biais de mes 
études en relations internationales. Mon 
arrivée au Foyer se fait en plein milieu de la 
rentrée scolaire au Cambodge (page 7), se 
qui me permet de retrouver l’effervescance 
d’un environnement de travail en contact 
quotidien avec les enfants.

Agir avec le Foyer Lataste n’est pas un 
engagement anodin pour moi, puisque je 
souhaite me spécialiser dans un métier 
auprès de jeunes publics défavorisés. 

A travers des projets comme «EduBike», 
je me projette et me sens prête à m’investir 
afin de promouvoir des événements 

sportifs (page 3). Je me projette aussi 
dans des projets comme celui de l’éco-
ferme, qui vise à éveiller les consciences 
des jeunes sur des sujets écologiques et 
environnementaux (page 5).

A propos de mon identité et d’où je 
viens; j’habite avec ma famille dans un 
petit village nommé Lavardin, dans le Loir-
et-Cher en France. Je vis dans ce village 
troglodyte qui dispose d’habitations assez 
atypiques. Au Cambodge, les modes de 
vie et les habitudes sont très différents des 
nôtres et cela ne va faire qu’enrichir mon 
ouverture d’esprit et attiser ma curiosité. 

Les Khmers sont très accueillants. Dès 
mon arrivée au Foyer, j’ai su m’intégrer 
assez facilement auprès de leur 
communauté. Je les remercie donc pour 
leur bienvenue chaleureuse, notamment 
par l’enthousiasme et le sourire des 
enfants. J’ai particulièrement aimé la 
rencontre avec les mères d’accueil. Elles 
ont été bienveillantes et à l’écoute dès les 
premières heures.

J’ai hâte de commencer cette nouvelle 
aventure, entourée d’authenticité et de leur 
transmettre au maximum afin de diversifier 
leur culture et leur connaissance. 

”

Édito :

“

LEXIQUE

FA : Filleuls Autonomes
FI : Filleuls Isolés
MF : Maison Familiale
FP : Formation Professionnelle
CSS : Centre de Soutien Scolaire
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BrèveS du trimeStre : 
 de SeptemBre à décemBre 2023

21 novembre 2023 : 
Inauguration de 

l’éco-ferme.

31 octobre : Accueil 
de 2 nouveaux MF.

13 novembre 2023 : 
Lancement de l’opération 

«EduBike».

5 octobre 2023 : Forum 
du volontariat à Phnom 

Penh.

30 novembre 2023 : 
Réintrégration de Phanit 

et Daly (anciens MF) 
dans leur famille.

7 octobre 2023 : Fête de 
Pchum Benh.

20 novembre 2023 : Fête des 
25 ans d’AEC-Foyer Lataste.

31 novembre 2023 : 
Accueil d’une nouvelle 

MF.

9 octobre 2023 : Retour 
des enfants dans leurs 

familles.

26 novembre 2023 : 
Festival de l’eau. Départ 

de Justine et Luna.

1 décembre 2023 : Rentrée 
scolaire. 

20 décembre 2023 : Arrivée 
de Lise, notre nouvelle 

Service Civique.

Départ d’Edubike jour 3 : passage en bâteau à Khompong Chhnang.
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eduBike2023, une épopée réuSSie !

#EDUBIKE2023 a débuté le 13 novembre, avec une cérémonie de départ 
à l’école primaire Tuol Kork (soutenue par l’association « Rabbit School »).  
Elèves, parents, partenaires, sponsors, directeurs d’école et parties prenantes 
concernées, tels que le chef Sangkat, ont participé à cette cérémonie d’ouverture 
en faisant le tour de l’école à vélo en guise de départ symbolique.

Du 13 au 20 novembre 2023, 7 sportifs -rejoints sur plusieurs étapes par d’autres 
participants-  ont parcouru 425 km, de Phnom Penh à Banteay Meanchey. Au fil 
du parcours, des campagnes de scolarisation pour promouvoir l’importance de 
l’éducation ont été organisées dans 5 provinces différentes. Cela a concerné les 
écoles primaires de Tuol Kork, Panha Chi, Svay Rongkit, Teabanh Komrou, Khnat,  
Sampor, où les autorités locales, les directeurs d’écoles et les communautés 
ont été impliqués. Plus de 600 élèves et parties prenantes ont participé à la 
campagne de scolarisation. Grâce au soutien d’Aide et Action, plus de 1 000 
cahiers et 200 livres d’histoires ont été distribués aux élèves afin de favoriser 
l’éducation des enfants non scolarisés.

L’événement a été largement médiatisé et de nombreux articles et interviews 
en ligne ont été diffusés sur des médias connus au Cambodge, tels que Thmey 
Thmey, CNC TV, TV3 et TKK. Le 20 novembre, #EDUBIKE2023 a atteint sa 
destination finale, la province de Banteay Meanchey, avec pour cette ultime étape 
la participation d’une cinquantaine de sympathisants, locaux et internationaux.

Simon DELABOUGLISE, Coordinateur & Anaïs G-B, salariée du siège

Evénement

L’opération #eduBike2023, organiSée par aec-Foyer LataSte et adtJk, avec Le Soutien d’aide et 
action et de SeS partenaireS, a été une épopée réuSSie ! retour Sur LeS 8 JourS de ce déFi SportiF qui 
ont marqué LeS eSpritS.

#EDUBIKE2023 n’aurait jamais vu le jour sans le soutien de ses sponsors et partenaires. AEC-Foyer Lataste et 
ADTJK remercient chaleureusement : la Fondation Natan, la Fondation Rue des Iris, l’entreprise 5 Octobre, Altiplano 
Voyage, Aide et Action, Décathlon Cambodge, l’association Rabbit School, Youth Star et d’autres partenaires locaux. 
Un immense merci aussi à tous les donateurs individuels qui ont aussi grandement contribué à notre opération de 
promotion de l’éducation au Cambodge.

Un grand merci à Chymann, Xavier, Rachid, Eugénie, Elise, Ravy, Long et Bottey qui ont fait tout le trajet et ont 
permis à cet événement d’être une grande réussite. Enfin un grand merci à l’équipe organisatrice qui s’est  mobilisée 
pendant de nombreux mois pour la réussite de cet événement.

Nous sommes aussi très reconnaissants à Elise, qui a bénévolement couvert l’événement avec des vidéos de qualité 
pour vous faire partager ces 8 jours sportifs. Retrouvez la vidéo finale, ainsi que celle des autres étapes sur notre 
chaine You Tube : https://www.youtube.com/watch?v=L0Rc28MZE6w&ab_channel=FoyerLataste

 

Chiffres Clefs de l’opération #edUBiKe2023
425 kilomètres
5 provinces traversées
5 cérémonies dans des écoles du Pays
25 adultes participants et 530 enfants
7 partenaires financiers
80 donateurs individuels français et 32 Cambodgiens
4 vélos financés par des sympathisants de l’association
12 relais presse 
1  200 cahiers et livres distribués dans 5 écoles

Près de 25 000 euros collectés au profit de l’éducation 
au Cambodge !Arrivée au temple d’Angkor - Jour 8

https://www.youtube.com/watch?v=L0Rc28MZE6w&ab_channel=FoyerLataste 
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        25 anS de coopération, ça Se Fête !

Le 20 novembre, 3 000 personnes (parrains, marraines, partenaires, officiels et bien sûr familles et enfants 
bénéficiaires) ont été rassemblées pour fêter cette collaboration. Durant la cérémonie, les salariés et les partenaires 
ont été remerciés pour leur investissement dans l’association (première photo ci-dessus). Une distribution de riz et 
de kits d’hygiène a été organisée au profit des familles des enfants soutenus dans la communauté. Pour ouvrir les 
festivités, les danseuses Apsara du Foyer Lataste ont pu faire preuve de leur talent pour le plaisir de toutes et tous. 
La fête s’est ensuite poursuivie traditionnellement avec de nombreux discours, un repas partagé (troisième photo)
et des pas de danse qui ont rassemblé tous les invités. La soirée s’est terminée tard pour certains et certaines qui 
se sont exercés à l’art du karaoké, très apprécié au Cambodge !

”

“

eduBike2023 S’eSt achevé Le 20 novemBre 2023, avec comme date SymBoLique La Journée 
internationaLe deS droitS de L’enFant. L’occaSion de céLéBrer LeS 25 anS de partenariat 

d’aec-Foyer LataSte et d’adtJk. retour en imageS Sur cette BeLLe Fête.

Ecrire cet article, m’a fait repenser à ma mission en France, en tant que volontaire de Service 
Civique de Réciprocité, il y a trois ans... moment où est né le projet Edubike. Avec Anaïs, nous 
avions organisé l’Assemblée Générale 2020 de l’association, à la Clusaz. Jérôme Pasquier, 
sympatisant de notre association, a participé à cet événement (Jérôme fait partie de la 
Fondation Natan, qui nous a soutenus à plusieurs reprises, dont via un événement vélos en 
France). Je lui ai dit « en allant travailler à vélo, j’imaginais un projet à vélo au Cambodge et je 
me demandais pourquoi en organiser un ! ». Ensuite, j’ai parlé avec lui pendant une trentaine 
de minutes, pendant lesquelles il m’a énormément motivé et il a partagé les expériences 
sportives auxquelles il contribue en France. Cela m’a donné le courage de mettre en place 
l’opération #EDUBIKE2023, qui a eu lieu du 13 au 20 novembre. #EDUBIKE2023 a aussi 
vu le jour grâce à l’aide des équipes terrain et France qui ont beaucoup travaillé pour que 
l’événement soit une réussite. 
Tout au long de ces huit jours de trajets, nous nous sommes rendus dans cinq écoles primaires pour distribuer 
cahiers, livres et promouvoir l’éducation des enfants qui habitent dans les zones rurales. Dans chaque école, il 
y avait entre 30 et 50 élèves qui nous ont accueillis en faisant du vélo avec notre équipe de sportifs, pendant 3 
à 5 kilomètres, pour rejoindre la cérémonie de distribution où il y avait élèves, autorités locales et partenaires. 
Toutes ces cérémonies nous ont permis de mobiliser les acteurs éducatifs afin de sensibiliser à l’éducation dans 
les zones rurales, notamment pour les enfants défavorisés. Dans la province historique de Siem Reap, nous avons 
organisé un gala de charité en partenariat avec l’association SPOONS, le 18 novembre. Nous avons accueilli une 
cinquantaine de participants pour une represtation de danse traditionnelle par la troupe du Foyer Lataste, autour 
d’un repas typique Cambodgien. La soirée s’est terminée par le concert de Sokunthea, pour une performance 
fusion de musique jazz et Cambodgienne.

#EDUBIKE2023 est un évènement historique et très important pour le Foyer Lataste que nous avons organisé 
sur plus d’un an. Cet événement n’aurait jamais eu un tel succès sans le soutien de tous nos partenaires (voir 
page 3), ainsi que les donateurs individuels, les parrains et marraines de l’association, et les équipes du terrain et 
de la France. Je me permets de vous remercier, encore une fois, toutes et tous, nparticulièrement notre équipe 
#EDUBIKE2023. Cette aventure inoubliable, a permis de récolter 24 532 euros, dont 13 804 euros nets qui iront 
directement aux enfants du Foyer Lataste. Un grand merci également aux journaux locaux qui ont fait les interviews 
et publié de nombreux articles dans le but de faire entendre notre voix, de promotion de l’éducation auprès des 
enfants défavorisés.  

BRAVO À TOUTES ET TOUS ! Chymann LOEURNG,  responsable MF et communication

témoignage de chymann : Le porteur du proJet d’eduBike

Evénement
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inauguration de L’éco-Ferme du Foyer LataSte 
depuiS queLqueS annéeS, notre aSSociation déveLoppe deS actionS en Faveur de 
L’environnement aFin de devenir une aSSociation modèLe danS Le domaine de L’écoLogie. 
Le proJet de création de L’éco-Ferme, Située Sur Le Site de La rizière de L’aSSociation, eSt 
L’aBoutiSSement de touteS ceS avancéeS. LeS 25 anS de L’aSSociation étaientt L’occaSion 
d’inaugurer oFFicieLLement ce proJet qui eSt en Fonctionnement depuiS peu.
Le 21 novembre, la présence de nombreux sympathisants de l’association au Foyer Lataste a été l’occasion de 
célébrer le nouveau projet d’envergure de l’association : l’Eco-ferme du Foyer Lataste. Fraichement réveillés après 
une soirée parfois longue, parrains, marraines, salariés, partenaires et bénéficiaires se sont rassemblés le 21 au 
matin, pour découvrir ou redécouvrir ce nouveau projet, situé à 8 kilomètres du Foyer Lataste. 

Après une balade parfois hasardeuse pour certain/es pour accéder au site et une visite commentée des évolutions, 
les participants ont pu savourer un repas champêtre. Patricia Labourier et Chay Lo ont planté deux arbres à l’entrée 
de l’éco ferme, symbolisant le partenariat entre les deux associations sœurs. 

Durant la cérémonie, deux partenaires ont été remerciés pour leur soutien de longue date et en particulier sur ce 
projet : la Fondation Héloïse Charruau et la Natixis Foundation, qui étaient présentes. Les partenaires présents 
ont été émus de voir de leurs yeux la concrétisation de ce projet auxquels ils ont contribué financièrement. Des 
remerciements ont été bien entendu aussi adressés aux autres financeurs n’ayant pas pu être présents, les 
fondations Masalina et Graines de Futurs. Simon DELABOUGLISE, Coordinateur

Evénement

     La Fondation Héloïse Charruau -représentée par moi-même 
son Président fondateur, mon épouse Chantal Charruau, notre fille 
Olivia Jalby et Valentina notre petite-fille- est venue se joindre aux 
festivités du 25ème anniversaire du Foyer Lataste.A cette occasion, 
Olivia et Valentina 11 ans, ont participé au 8 derniers kilomètres de 
la course cycliste Edubike.

Ce fut aussi le 10ème anniversaire de notre présence au côté du 
Foyer Lataste pour le développement de l’enfance et la jeunesse 
khmère. Cette présence s’est concrétisée par la participation à la 
construction du centre de formation professionnelle, le soutien à 
100% de la construction de l’une des 3 maisons familiales et, en 
2023, une participation essentielle à la construction de l’écoferme. 
De ce fait, un grand moment émouvant pour nous -Fondation 

Héloïse Charruau- fut l’inauguration officielle de l’éco-ferme en présence de Patricia Labourier, du vice-président 
de la province et de Chay-Lo, Président de l’ADTJK (Association pour le Développement Technique de la jeunesse 
Khmère). Nous avons été émerveillés par la gentillesse souriante des enfants du Foyer Lataste qui nous ont adoptés 
dans la plus grande simplicité et par la spontanéité avec laquelle les enfants sont venus jouer avec Valentina et 
finalement avec nous tous. Nous avons été saisis par la générosité d’enfants qui n’ont presque rien, telle que Lina, 
en photo (2ème photo page 4) avec Valentina, désormais amies.

Évidemment tout ceci n’aurait pas pu être sans le dévouement et le sens de l’organisation, déployés sans compter, 
par les acteurs du Foyer Lataste envers lesquels nous exprimons toute notre gratitude.
»
(…) Retrouvez l’intégralité du texte et des photos sur notre site internet, dans la partie témoignages.

témoignage de Stéphane charrau, partenaire de L’éco-Ferme

”

“

Propos recueillis par Anaïs G-B, salariée du siège

Stéphane, Chantal, Olivia et 
Valentina CHARRUAU
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motS de départ de JuStine et Luna 

hh

“

”

L'équipe au Cambodge

Luna, Service civique tandem du 30 Juin au 29 décemBre 2023  

C’est avec beaucoup d’émotions que je clôture ma mission de service civique au sein du Foyer 
Lataste. Ces derniers mois ont été une aventure inoubliable, riche en expériences humaines et “

”

En cette fin d’année, je conclus avec 
émotion ma mission de six mois 
au sein du Foyer Lataste. Cette 
expérience exceptionnelle m’a offert 
l’opportunité de vivre des moments 
inoubliables, de faire des rencontres 
extraordinaires, et de me rapprocher 
au plus près de la riche culture 
Cambodgienne. Ce pays, cette ville, le 
Foyer, l’équipe, les mères d’accueil, et 
surtout les enfants ont profondément 
marqué ma vie et demeureront à 
jamais gravés dans ma mémoire.

À présent, je m’apprête à embarquer 
pour de nouvelles aventures en sac 
à dos à travers l’Asie. Mes sincères 
remerciements vont à toute l’équipe 
du Foyer Lataste qui m’a permis de vivre cette expérience unique. En espérant avoir le plaisir 
de les revoir prochainement.

De gauche à droite : Luna, Justine, Louise (volontaire de l’ONG 
Komar Chey) et Chymann.

professionnelles qui ont profondément marqué ma vie.
Dès le premier jour, j’ai été accueillie chaleureusement par une équipe exceptionnelle, dévouée 
corps et âme à leur engagement auprès des enfants. J’ai pu évoluer et apprendre tout au long 
de cette année pour mener à bien mes missions. Je n’oublierai jamais l’aventure #Edubike2023, 
qui symbolise pour moi tout ce que représente le Foyer : solidarité, amour, partage. Je tiens à 
remercier mes collègues pour leur soutien et leur amitié, les piliers de cette réussite collective.
L’expérience humaine que j’ai vécue avec les enfants a été la partie la plus gratifiante de 
ma mission. Leur résilience, leur joie de vivre et leur désir d’apprendre m’ont inspiré chaque 
jour. Participer à leur éducation, être témoin de leurs progrès et partager des moments de 
rire et de complicité avec eux resteront des moments gravés en moi. Mon cœur est empli 
de reconnaissance, et je quitte cette mission avec des souvenirs précieux et un engagement 
renouvelé envers la protection et l’éducation des enfants.

JuStine, 
Service civique 
communication du 
1er Janvier à Fin 
novemBre 2023  

Ci-contre : Soirée de départ de 
Justine et Luna pendant la fête 

des eaux. Ici avec Savong.
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réSuLtat du Bac et rentrée ScoLaire au Foyer LataSte

Simon Delaboudglise. 
Remaniements et mise en page par Anaïs G-B et Lise Denis.

Education

en décemBre LeS réSuLtatS du Bac deS enFantS SoutenuS par adtJk et aec-Foyer LataSte 
ont été annoncéS. nouS vouS partageonS ici LeurS réSuLtatS qui Sont trèS SatiSFaiSantS, 
Surtout LorSqu’on compare à La moyenne nationaLe. un grand Bravo à noS JeuneS !

rentrée au cSS et partenariat avec 
L’aSSociation ete camBodge

La rentrée scolaire veut dire aussi une nouvelle 
année pour le Centre de Soutien Scolaire. 

La coordination sera assurée par Sophea qui 
prend la relève de Taingkok. Celle-ci a décidé 
de se consacrer à l’arrivée de son premier 
enfant. 

Ce sont donc environ 250 élèves répartis en 
10 niveaux qui pourront bénéficier de cours 
de soutien au Foyer. Maths, Khmer, Physique, 
Chimie, Biologie et surtout Anglais sont au 
programme. Cette année encore Catherine 
de l’association Education pour Tous les 
Enfants - Cambodge, rejoint l’équipe pendant 
trois mois de janvier à Avril. Elle continuera 

l’accompagnement et la formation des enseignants en particulier en Anglais. L’équipe est 
impatiente de retrouver Catherine, son énergie, sa bienveillance et surtout son savoir-faire. 

Un grand merci à ETE Cambodge pour ce partenariat structurant tant au niveau éducatif 
que financier.

→ Shanghai et Sreylim (FI) mention D  (Equivalent francais : 
mention assez bien)
→ Chantra , Chantreun , Sean mention C ( Equivalent francais : 
mention bien)
→ Vattana mention B  (Equivalent français : mention très bien)
→ Sreytheut a malheureusement échoué malgré tous ses efforts. 
Elle poursuivra ses études dans un institut spécialisé pour 
travailler dans le domaine médical. Ce parcours lui permettra de 
passer l’équivalent d’un bac technique au bout de 2 ans et d’être 
rapidement autonome pour soutenir sa famille

En comparaison au niveau national : 
137 000 candidats avec 73% de réussite dont :
- 2 % de mention A (Equivalent français : excellent)
- 7 % de mention B (Equivalent français : très bien)
- 18 % de mention C (Equivalent français : bien)
- 35 % de mention D (Equivalent français : Assez Bien)
- 38 % de mention E (Equivalent français : pas de mention)
D’un point de vue purement statistique les résultats des enfants du Foyer sont donc supérieurs 
à la moyenne nationale. 
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Anaïs GALLO-BRAGATTO, Salariée du siège 
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L'equipe en France

 du mouvement danS LeS 
équipeS France et camBodge

La venue du Siège de L’aSSociation au camBodge a permiS aux équipeS France et camBodge 
de Se retrouver aprèS quatre LongueS annéeS. en eFFet, La criSe Sanitaire a rendu 
impoSSiBLe LeS voyageS entre La France et Le camBodge, ce qui a diStendu LeS reLationS. 
LeS retrouvaiLLeS FeStiveS, maiS auSSi SouS Forme de réunionS, ont donc été LeS BienvenueS 
aFin de connaitre La nouveLLe équipe et de voir touteS LeS avancéeS du Foyer LataSte.

Les kramas du Cambodge, les bonnets en poil de Yak du Népal sont sur les tables. Les pots de 
confitures de Marie-Laure feront des heureux. Mais cela ne suffira pas pour remplir les caisses. Une 
idée nous vient. Et si nous demandions aux amis de nous donner un objet ou un vêtement pour le 
mettre en vente ? Et ça marche ! 
Layette tricotée main, tableaux, bijoux en céramique, coffret en argent, vestes, chaussures et bien 

d’autres choses encore. Une vraie caverne d’Ali Baba ! Quelques cakes salés, des gâteaux apportés 
par les amis et voisins couvrent la table.
Il suffit maintenant d’ouvrir les portes de la maison. Ça sonne, ça discute, on découvre nos 

nouveaux voisins, on présente les associations, on boit un coup, deux coups…
Et c’est déjà dimanche soir ! Et on est content ! Les rencontres, l’amitié ont permis de collecter 1 

700 euros pour les deux associations à qui nous avons dédié ce marché de Noël.
Elles ont toutes les deux un même objectif : offrir aux enfants défavorisés le privilège d’étudier.
Ce que nous avons fait est simple et facile à faire et c’est notre petite contribution à la merveilleuse 

œuvre qu’AEC-Foyer Lataste poursuit sans relâche depuis plus de 20 ans. 

Plusieurs réunions ont été organisées lors de la venue 
du siège d’AEC-Foyer Lataste sur le terrain : un atelier 
ludique, organisé par Simon, avec l’équipe de terrain et 
le siège d’AEC-Foyer Lataste pour permettre de mieux 
se connaître, mais aussi des réunions plus formelles: 
entre les responsables de l’ADTJK et d’AEC-Foyer 
Lataste. Le temps était court, mais de nombreux points 
ont été abordés.

Une réunion du Conseil d’Administration de l’ADTJK 
a aussi été organisée. Y était présents les membres 
actuels du CA de l’ADTJK : Chay Lo (Président), Rotha 
Roeun, Patricia Labourier et Anaïs Gallo-Bragatto. A 
l’occasion de cette réunion, il a été acté la démission de 
Wanna Tit et son remplacement par Chymann Loeurng. 
Deux nouvelles personnes ont aussi intégré ce CA à titre 

Dans cette édition du Petit Tigre, nous 
aimerions faire un clin d’œil spécial à Jean-

Claude Henry, ancien administrateur de 
l’association. L’équipe d’AEC-Foyer Lataste 

le remercie chaleureusement pour ces 
nombreuses années d’investissement au 

sein de l’association.

“

”

marché de noëL au proFit de L’aSSociation : 
un grand merci à deniS et marie-Laure !  

Denis GIMENEZ, parrain de l’association

de conseillers : Marie-Claude Thévenet et Xavier, sympathisants de longue date du Foyer.

Du côté du CA France, nous vous parlions il y a peu de temps du départ de Jean Claude Henry du Conseil 
d’Administration France et de l’arrivée de Christine Pouget. Christine faisait partie du voyage au Cambodge et ce 
fut un plaisir pour elle de rencontrer l’équipe de terrain afin de mieux appréhender le rôle de chacun.

Ces derniers temps, il y a donc du mouvement dans les équipes France et Cambodge ! Nous souhaitons la bienvenue 
aux nouvelles personnes nous ayant rejoints et un grand merci à ceux étant partis, pour leur investissement et leur 
engagement.


